

 Fecha:
 16/11/2024
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 L0

 Vpe:
 \$546.610
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

 Vpe portada:
 \$1.100.088
 Ocupación:
 49,69%



Pág: 7



## Colegios Adventistas de Chile realizan cuentacuentos con niños de la escuela Aysén

**Puerto Aysén-.** Felices concluyeron una actividad extraescolar niños y niñas de pre kínder y kínder de la escuela Aysén, quienes fueron invitados por los Colegios Adventistas de Chile y la Biblioteca Pública de Puerto Aysén a una jornada de entretenidos cuentacuentos.

"Estamos agradecidos de Dios y contentos de poder acompañarlos aquí en Puerto Aysén junto a esta delegación con diferentes alumnos desde Angol hasta Punta Arenas, hay varios niños que nos están acompañando y queremos poder ayudarles en lo que podamos. Siempre entregando el mensaje de que Jesús puede cambiar la vida de las personas", manifestó, Esteban Cifuentes, pastor del Colegio Adventista de Temuco.

Por su parte, Samuel Ríos, pastor de la iglesia Adventista de Puerto Aysén, señaló "les agradecemos mucho por haber abierto los espacios de la biblioteca municipal, porque pudimos realizar una bonita actividad con los niños, gracias también a Yasna que nos ayudó a coordinar toda esta actividad y a todo su equipo de la biblioteca, porque se le está dando un buen uso. Así es que, agradecidos por esta bonita instancia y sigamos cultivando el hábito de la lectura, de la cultura y compartiendo un mensaje de esperanza a la comunidad".

En tanto, Pamela Olivares, encargada de convivencia escolar de la escuela Aysén, comentó, "agradecer a la biblioteca municipal que nos invitó a esta actividad a los pre kínder y kínder, que vinieron de colegios Adventistas de Chile, quienes realizaron un cuentacuentos dirigido a los estudiantes más pequeños de nuestra escuela. Así es que, de todo corazón agradecer esta invitación a esa actividad", puntualizó.

